

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Peran Organisasi IPNU dalam Membentuk Kepribadian Remaja di Desa Siki Kecamatan Dongko Kabupaten Trenggalek” ini di tulis oleh Muhammad Ali Mansyur, NIM. 17201163093 yang di bimbing oleh bapak Dr. H. Abd. Aziz, M.Pd.I.

Kata Kunci : Peran, Organisasi dan Membentuk Kepribadian Remaja.

Penelitian dalam skripsi ini di latar belakang oleh keinginan peneliti untuk mengetahui peran organisasi IPNU dalam mebentuk Kepribadian remaja. Jika remaja dibekali dengan kepribadian yang cukup dan paham akan pentingnya kepribadian, maka setiap akan melakukan perbuatan yang tidak sesuai dengan nilai-nilai kebaikan sesuai dengan agama dan akan teringat dengan tuhan. Pembentukan kepribadian remaja tidak akan berlangsung dengan sendirinya, akan tetapi proses tersebut dipengaruhi oleh lingkungan bermasyarakat. Segala peristiwa yang terjadi di dalam kehidupan bermasyarakat semstinya dapat di integrasikan dalam sebuah usaha bersama dari seluruh remaja di suatu wilayah untuk menciptakan sebuah kultur baru yaitu kultur kepribadian yang baik. Melalui proses pembinaan dalam pembentukan kepribadian akan menumbuhkan perilaku-perilaku yang baik.

Focus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah : 1). Bagaimana peran Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama sebagai organisasi berbasis keilmuan dalam membentuuk kepribadian remaja di Desa Siki, Kec. Dongko, Kab. Trenggalek. 2).Bagaimana Peran Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama sebagai wadah bergaul yang positif dalam membentuk kepribadian Remaja di Desa Siki, Kec. Dongko, Kab. Trenggalek. 3). Bagaimana peran Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama dalam menyiapkan penerus Nahdlatul Ulama dan Bangsa dalam membentuk kepribadian remaja di Desa Siki, Kec. Dongko, Kab. Trenggalek.

Adapun tujuan dalam penulisan ini adalah : 1). Untuk mengetahui peran Organisasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama sebagai organisasi berbasis keilmuan dalam membentuk kepribadian remaja di Desa Siki, Kec. Dongko, Kab. Trenggalek. 2). Untuk mengetahui peran organisasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama sebagai wadah bergaul yang positif di Desa Siki, kec. Dongko, Kab. Trenggalek oleh Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama. 3). Untuk mengetahui peran organisasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama sebagai agen penerus Nahdlatul Ulama dan Bangsa di Desa Siki, Kec. Dongko, Kab. Trenggalek.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif, berlokasi di Desa Siki Kecamatan Dongko Kabupaten Trenggalek, sumber data penelitian ini menggunakan dua data yaitu data primer dan data skunder, metode pengumpulannya menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Untuk menganalisis data peneliti menggunakan reduksi data, penyajian data dan

penarikan kesimpulan, sedangkan untuk mengecek keabsahan data menggunakan perpanjangan keikutsertaan, meningkatkan ketekunan dan keajegkan pengamatan, dan triangulasi.

Penelitian ini menunjukkan bahwa: 1). Peran Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama sebagai organisasi berbasis keilmuan dalam membentuk kepribadian Remaja di Desa Siki Kecamatan Dongko Kabupaten Trenggalek adalah IPNU Desa Siki sebagai fasilitator Keilmuan Remaja di Desa Siki dengan mengadakan pelatihan-pelatihan, diskusi, maupun pembelajaran dengan metode ceramah seraya memberikan kesempatan remaja untuk tampil dihadapan masyarakat sehingga menjadikan remaja di Desa Siki mampu berperan dan berkepribadian yang baik dalam bermasyarakat. 2). Peran Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama sebagai wadah bergaul yang positif dalam membentuk kepribadian remaja di Desa Siki Kecamatan Dongko Kabupaten Trenggalek adalah IPNU desa Siki terjun langsung bersosial kepada masyarakat khususnya remaja tanpa adanya skat pemisah diantaranya dan menyelipkan ideologi-ideologi keislaman sehingga IPNU desa Siki mampu mempengaruhi mengajak remaja desa Siki kedalam ranah kepribadian yang lebih baik untuk di jadikan bekal sosial dalam bermasyarakat. 3). Peran Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama dalam menyiapkan penerus Nahdlatul Ulama dan Bangsa yakni IPNU desa Siki yakni dengan cara menanamkan rasa cinta Nahdlatul Ulama Dan Bangsa seraya mengajak dan mengikut sertakan remaja untuk berkontribusi langsung kepada Nahdlatul Ulama dan Bangsa melalui kegiatan-kegiatannya.

ABSTRACT

The thesis entitled "The Role of IPNU Organizations in Shaping Youth Personality in Siki Village, Dongko District, Trenggalek Regency" was written by Muhammad Ali Mansyur, NIM. 17201163093 who was guided by Dr. H. Abd. Aziz, M.Pd.I.

Keywords: Role, Organization and Shaping Youth Personality.

The research in this thesis was motivated by the desire of researchers to find out the role of the IPNU organization in forming teenage personalities. If adolescents are equipped with sufficient personalities and understand the importance of personality, then each will do actions that are not in accordance with the values of goodness in accordance with religion and will be remembered by his god. Formation of adolescent personality will not take place by itself, but the process is influenced by the social environment. All events that occur in social life can be integrated in a joint effort of all adolescents in an area to create a new culture that is a good personality culture. Through the coaching process in forming personality, it will foster good behaviors.

The focus of research in writing this thesis is: 1). What is the role of the Nahdlatul Ulama Student Association as a scientific-based organization in shaping adolescent personalities in Siki Village, Kec. Dongko, Kab. Trenggalek. 2). How is the Role of the Nahdlatul Ulama Student Association as a forum for positive association in shaping the personality of Adolescents in Siki Village, Kec. Dongko, Kab. Trenggalek. 3). How is the role of the Nahdlatul Ulama Student Association in preparing the successors of the Nahdlatul Ulama and the Nation in forming the personality of adolescents in Siki Village, Kec. Dongko, Kab. Trenggalek.

The objectives in this paper are: 1). To find out the role of the Nahdlatul Ulama Student Association as a scientific-based organization in shaping teenage personalities in Siki Village, Kec. Dongko, Kab. Trenggalek. 2). To find out the role of the Nahdlatul Ulama Student Association as a forum for positive association in Siki Village, kec. Dongko, Kab. Trenggalek by the Nahdlatul Ulama Student Association. 3). To find out the role of the Nahdlatul Ulama Student Association as the successor agent of the Nahdlatul Ulama and the Nation in Siki Village, Kec. Dongko, Kab. Trenggalek.

This study uses qualitative research, located in Siki Village, Dongko District, Trenggalek Regency, the source of the data of this study uses two data, primary data and secondary data, the method of collection uses observation, interviews and documentation. To analyze the data the researcher uses data reduction, data presentation and drawing conclusions, while to check the validity of the data using an extension of participation, increasing persistence and the accuracy of observations, and triangulation.

This research shows that: 1). The Role of the Nahdlatul Ulama Student Association as a science-based organization in shaping the personality of Adolescents in Siki Village Dongko District Treanggalek Regency is IPNU Siki

Village as a facilitator of Youth Science in Siki Village by conducting training, discussion, and learning with lecture methods while providing youth opportunities to perform in front of the community so as to make teenagers in Siki Village able to play a good role and personality in society. 2). The role of the Nahdlatul Ulama Student Association as a forum for positive association in shaping adolescent personalities in Siki Village, Dongko District Trenggalek Regency is that IPNU Siki village directly involved in social activities with the community, especially teenagers without any separating skates and slipping Islamic ideologies so that IPNU in Siki village could influence inviting IPNU Siki village youth into the realm of better personalities to be made social provisions in the community. 3). The role of the Nahdlatul Ulama Student Association in preparing the successors of the Nahdlatul Ulama and Nation, namely the IPNU of Siki village, by instilling the love of Nahdlatul Ulama and the Nation while inviting and including youth to contribute directly to the Nahdlatul Ulama and the Nation through its activities.

المخلص

أطروحة بعنوان "دور منظمات عيفنوفي تشكيل شخصية الشباب في قرية شيكي، منطقة دونغوقو، ترنغاللكتبها محمد علي منصور ، ١٧٢٠١١٦٣٠٩٣ الذي استرشد هج. بالدكتور عبد. عزيز ، ماحيستر فنديديكن

.الكلمات المفتاحية: دور وتنظيم وتشكيل شخصية الشباب

كان الدافع وراء البحث في هذه الأطروحة هو رغبة الباحثين في معرفة دور منظمة عيفنوفي تشكيل الشخصيات المراهقة. إذا كان المراهقون مجهزين بشخصيات كافية ويفهمون أهمية الشخصية ، فسيقوم كل منهم بأفعال لا تتوافق مع قيم الخير وفقاً للدين وسيتذكره إلهه. لن يتم تكوين شخصية المراهق من تلقاء نفسه ، ولكن العملية تتأثر بالبيئة الاجتماعية. يمكن دمج جميع الأحداث التي تحدث في الحياة الاجتماعية في جهد مشترك لجميع المراهقين في منطقة لخلق ثقافة جديدة تكون ثقافة شخصية جيدة. من خلال عملية التدريب في تكوين الشخصية ، سيعزز السلوكيات الجيدة

محور البحث في كتابة هذه الأطروحة هو: (١). ما هو دور جمعية طلاب نهضة العلماء (٢). كمنظمة علمية في تشكيل شخصيات المراهقين في قرية سيكي ، دونغوقو، ترنغاللكتبها كيف هو دور جمعية نهضة العلماء كمنتدى للتواصل الإيجابي في تشكيل شخصية كيف هو دور جمعية طلاب نهضة (٣). المراهقين في قرية سيكي ، دوعق ترنغاللكتبها العلماء في إعداد خلفاء نهضة العلماء والأمة في تشكيل شخصية المراهقين في قرية سيكي ، دوعق ترنغاللكتبها ،

الأهداف الواردة في هذه الورقة هي: (١). لمعرفة دور جمعية طلاب نهضة العلماء كمنظمة لمعرفة (٢). علمية في تشكيل الشخصيات المراهقة في قرية سيكي ، دونغوقو، ترنغاللكتبها دور جمعية طلاب نهضة العلماء كمنتدى للتواصل الإيجابي في قرية سيكي ، دونغوقو، ترنغاللكتبها قبل جمعية طلاب نهضة العلماء (٣). لمعرفة دور جمعية طلاب نهضة العلماء كوكيل خلف نهضة العلماء والأمة في قرية سيكي ، دونغوقو، ترنغاللكتبها

تستخدم هذه الدراسة بحثاً نوعياً ، يقع في قرية صيقي، منطقة دونغوقو، ترنغاللكتبها، يستخدم مصدر بيانات البحث هذه بيانات اثنين ، بيانات أولية وبيانات ثانوية ، طريقة جمع البيانات تستخدم الملاحظة والمقابلة والتوثيق. لتحليل البيانات يستخدم الباحث تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج ، بينما للتحقق من صحة البيانات باستخدام تمديد المشاركة ، وزيادة الثبات ودقة الملاحظات ، والتثليث

يبين هذا البحث ما يلي: (١). دور جمعية طلاب نهضة العلماء كمنظمة قائمة على العلم في تشكيل شخصية المراهقين في قرية سيكي دون عقو طرنغاللكهيعيفنو صيقيكمنسق لعلوم عن طريق إجراء التدريب والمناقشة والتعلم بأساليب المحاضرات مع Siki الشباب في قرية توفير فرص الشباب لأداء أمام المجتمع حتى يتمكن المراهقون في قرية سيكي من لعب دور جيد وشخصية في المجتمع. (٢). دور جمعية طلاب نهضة العلماء كمنتدى للجمعيات الإيجابية في تشكيل شخصيات المراهقين في قرية صيقي، منطقة دون عقو طرنغاللكهو أن قرية عيفنو صيقيتشارك بشكل مباشر في الأنشطة الاجتماعية مع المجتمع ، خاصة المراهقين ، دون أي فصل عن الزلاجات وتنزلق الأيديولوجيات الإسلامية بحيث يمكن أن تؤثر على دعوة صيقيشباب قرية سيكي في عالم شخصيات Siki للشبكة عيفنو في قرية أفضل ليصبحوا مؤندين اجتماعيين في المجتمع. (٣). دور جمعية طلاب نهضة العلماء في إعداد خلفاء حركة نهضة العلماء والأمة ، وبالتحديد عيفنو لقرية سيكي ، من خلال غرس حب نهضة العلماء والأمة مع دعوة وإشراك الشباب للمساهمة مباشرة في نهضة العلماء والأمة من خلال أنشطتها.